

Cuadro diferencial

Jorge Santis García

Primer Parcial

Bioética y Normatividad

Dra. Aguilar Velazco Arely Alejandra

Medicina humana

Tercer Semestre Grupo "B"

Introducción

Hablare sobre estos temas de los derechos de los pacientes y los derechos de los médicos, estos derechos son necesario de saber y comprender estos derechos para poder aplicarlo. ambos conjuntos de estos derechos están diseñados para asegurar que la interacción entre profesionales de la salud y pacientes se realice en un marco de respeto mutuo, transparencia y dignidad. Mientras que los derechos del paciente protegen la autonomía y el bienestar de quienes requiere atención médica, los derechos del medico buscan también garantizar que los profesionales de la salud puedan ejercer su labor en condiciones seguras y justas.

Los derechos del paciente es de suma importancia para poder obtener una buena calidad de atención médicas, y también establezcan las responsabilidades del sistema sanitario hacia los pacientes, y también garantiza los derechos de los pacientes, como el trato digno, la confidencialidad, la intimidad, entre otros, por eso es necesario conocer a estos derechos que es de vital importancia, la relación entre el paciente y el medico es fundamental para la atención de la salud, y también para que los pacientes obtengan una calidad de atención sanitaria, y también que no haiga discriminación de los pacientes.

Y los derechos de los médicos también son importante para que los médicos pueda trabajar conscientemente y dar un trato digno a los pacientes, e igual forma puedan obtener sus beneficios para que los médicos trabajen conscientemente, y también es de suma importancia conocer y comprender cuales son los derechos de los médicos para poder trabajar de manera ética, segura, y respetuosa, protegiendo su autonomía profesional y su dignidad y así los médicos pueden ser protegidos con estos derechos, para las protección de sus derechos de los médicos.

La interacción entre estos dos conjuntos de los derechos es vital para generar un ambiente de confianza y colaboración, tanto los pacientes como los médicos puedan desempeñar sus roles de manera efectiva. También es de suma importancia respetar estos derechos tanto como medico y pacientes, y también es clave para asegurar la justicia, la calidad en la atención médica, y el bienestar general de todos los involucrados en el sistema de salud.

	Definición	responsabilidad	Características principales	Donde se aplican	Ejemplos
Derechos del paciente	Los derechos del paciente consisten en deberes exigibles que los profesionales de la salud y las expresan de atención medica tienen hacia a los pacientes para brindarles ciertos servicios o beneficios	 ✓ Proporcionar información completa y exacta sobre su salud. ✓ Hacer preguntas y comunicar a sus cuidadores si no entienden su cuidado o tratamiento ✓ Tomar decisiones informadas sobre su atención y tratamiento. 	 ✓ Recibir la atención médica adecuada ✓ Recibir información clara, oportuna y veraz ✓ Ser tratado con dignidad y respeto ✓ Dar o no el consentimiento informado ✓ Ser tratado con confidencialidad. ✓ Decidir libremente su atención. 	Los derechos del paciente se aplican en el ámbito de la atención médica, y se refieren a los derechos que tienen los pacientes al recibir atención sanitaria.	 ✓ Recibir atención médica adecuado ✓ Recibir trato digno y respetuoso. ✓ Recibir información clara, oportuna y veraz. ✓ Decidir libremente sobre su atención. ✓ Otorgar o no su consentimiento informado. ✓ Ser tratado con confidencialidad. ✓ Contar con facilidades para obtener una segunda opinión. ✓ Recibir atención medica en caso de urgencias. ✓ Contar con un expediente clínico ✓ Ser atendido cuando se inconforme por la atención medica recibida.
Derechos del medico	Se define como la rama del derecho que regula las normas y responsabilidades de los profesionales de la salud, así como los derechos del paciente.	 ✓ Identificarse y tratar al paciente con dignidad y respeto ✓ Respetar la privacidad del paciente ✓ Asegurar la confidencialidad del historial médico del paciente. 	 ✓ Garantizar el respeto a la autonomía profesional. ✓ Proteger el derecho a un ambiente laboral seguro ✓ El respeto a su juicio clínico, tanto en el diagnostico como en el tratamiento. 	Los derechos del medico se aplican en el ejercicio de su profesión.	 ✓ Ejercer la profesión en forma libre y sin profesiones de cualquier naturaleza. ✓ Tener a disposición los recursos que requieren su práctica profesional. ✓ Elaborar en instalaciones apropiadas y seguras, que garanticen su practica profesión. ✓ Abstenerse de garantizar resultados en la atención médica. ✓ Recibir trato respetuoso por parte de los pacientes y sus familiares. ✓ Tener acceso y educación médica continua y ser considerado en igualdad de oportunidades padrea su desarrollo profesional. ✓ Tener acceso y actividades de investigación y docencia en el campo de su profesión ✓ Asociarse para promover sus intereses profesionales. ✓ Salvaguardar su prestigio profesional. ✓ Percibir remuneraciones por los servicios prestados.

Relación		Asistir y atender am las	Todo incluyen derechos a	Se aplican en	Todos están orientados a asegurar respeto y
(semejanzas)	Todos protegen la	personas cuya vida se	la dignidad, autonomía, y	contextos donde las	trato justo en, las relaciones humanas, ya sea
	dignidad y los	encuentra en peligro.	protección contra el	relaciones	entre médicos y pacientes o en otros
	derechos inherente		abuso o maltrato.	humanas deben	contextos.
	a la persona,			respetar la dignidad	
	promoviendo			y derechos de los	
	respeto y equidad			pacientes.	
	en sus relaciones				

Conclusión

En conclusión de este tema visto de los derechos del paciente y derechos del médico, son importante conocer cuales son los derechos que favorecen a cada uno, por que al final, pues siempre requerimos los derechos para poder trabajar libremente y respetar mas que nada los derechos que tenemos a cada individuo y a los médicos, y a estos derechos compart6en objetivos comunes para asegurar una atención sanitaria de calidad, ética, y respetuosa, que priorice la dignidad y el bienestar de todas las personas que se involucren, estos derechos creados son para que los médicos y pacientes, tengan una relación de confianza entre pacientes y profesionales de salud. Por eso es de suma importancia comprenderlos a cada derechos, y poder aplicarlo en el ámbito laboral o de la vida, y son derechos que fue creada para que haiga respeto mutua de pacientes y médicos, y tener en cuenta como medico debemos de ser respetuoso y dar el trato de los pacientes que lo necesiten al igual manera también los pacientes nos debe de respetar, y así que haiga una comunicación a ambos y un trato de calidad.

Referencia bibliográfica

- 1.- Hincapié Sánchez, J., & Medina Arellano, M. D. J. 1. Bioética: teorías y principios. Enseñanza Transversal en Bioética y Bioderecho: Cuadernillos Digitales de Casos.
- 2.- Siurana Aparisi, J. C. (2010). Los principios de la bioética y el surgimiento de una bioética intercultural. Veritas, (22), 121-157.